



Buslinie zwischen Frankfurt (Oder) und Slubice



Der Allgemeine Studentische Ausschuss wird die Buslinie zwischen Frankfurt (Oder) und Slubice zum wiederholten Male auf Kosten der Universität/Studierendenschaft für einen begrenzten Zeitraum fahren lassen.

Mit dem erneuten Engagement für die grenzüberschreitende Buslinie seitens der Studierendenschaft der Europa Universität Viadrina verbinden wir darüber hinaus die Hoffnung auf eine baldige reguläre Aufnahme der Linie in den Busfahrplan beider Städte.

Außerdem laden wir sie herzlich zum Auftakt dieser erneuten Aktion für den 1. Dezember, um 12:15 Uhr vor das Gräfin Dönhoff Gebäude. Wir erwarten abermals eine starke Medienpräsenz, um der Notwendigkeit einer solchen Busverbindung Nachdruck zu verleihen.